

## **Sparkasse und Volksbank kooperieren in Michelbach**

**Gaggenau – Die Sparkasse Baden-Baden Gaggenau und die Volksbank pur gehen erstmalig eine lokale Kooperation ein: Kundinnen und Kunden der Volksbank pur können ab dem 1. April kostenfrei den Geldautomaten der Sparkasse in Michelbach in der Moosbronner Straße 1 nutzen. Die beiden Institute haben hierzu eine entsprechende mehrjährige Vereinbarung bis Ende 2027 getroffen.**

„Die Frequenz an den Geldautomaten nimmt im Zuge der bargeldlosen Bezahlmöglichkeiten kontinuierlich ab. Trotzdem wollen wir als Regionalbanken auch weiterhin ein möglichst umfangreiches stationäres Serviceangebot zur Verfügung stellen. Michelbach ist ein gutes Beispiel dafür, wie dies mithilfe einer sinnvollen Kooperation gelingen kann“, erklären die Vorstandsvorsitzenden Martin Semmet von der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau und Matthias Hümpfner von der Volksbank pur.

Im vergangenen Jahr hat die Volksbank ihr Filialgebäude am Michelbacher Lindenplatz verkauft und zum 1. April 2022 den dort untergebrachten Geldautomaten und Kontoauszugsdrucker abgebaut. Seither haben die Kundinnen und Kunden der Genossenschaftsbank insbesondere die SB-Geräte in Ottenau und in der Gaggenauer Hauptfiliale genutzt. „Wir wurden immer wieder darauf angesprochen, ob es nicht die Möglichkeit gebe, dass beide Regionalbanken einen gemeinsamen Geldautomaten betreiben. Daher freuen wir uns, dass wir mit den Kollegen der Sparkasse eine Vereinbarung treffen konnten“, so Hümpfner.